

Francis SAVY
Président de la Communauté de Communes
des Pyrénées Audoises

Vivre en Pyrénées Audoises : enquête à la population !

En cette rentrée, la Communauté de communes des Pyrénées audoises engage avec ses partenaires sociaux privilégiés que sont la CAF, la MSA et le Département, le renouvellement de son **Projet Social de Territoire** pour les cinq prochaines années.

Après avoir procédé au recueil de données statistiques et socio-démographiques, la collectivité souhaite parallèlement recueillir l'opinion de la population. En effet, identifier le ressenti et les besoins des personnes qui vivent et pratiquent quotidiennement le territoire est essentiel afin de permettre à l'intercommunalité d'orienter sa politique et ses futures actions.

A cet effet, un questionnaire a été élaboré par l'équipe de la CCPA. Composé d'une trentaine de questions rapides à compléter, il vous laisse également la possibilité d'exprimer plus longuement et personnellement vos besoins et attentes.

La collectivité vous remercie bien sincèrement par avance d'y consacrer quelques minutes de votre temps !

Plusieurs solutions s'offrent à vous pour répondre à l'enquête :

- En suivant ce lien dans votre navigateur internet :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdMenCMdaaPY-uM7fhA_xl46oaiMLn7_fOtdzmlA0kmfpe1tw/viewform?usp=pp_url



- En flashant le QR-Code suivant avec votre téléphone :
- En vous procurant une version papier du questionnaire, disponible :
 - A l'Accueil de la Communauté de Communes des Pyrénées Audoises.
 - A l'accueil des différents services portés par la CCPA (CIAS, Crèches, Centres de Loisirs, *Le Tapis à Pois*, Espaces Frances Services, ...).

Francis SAVY


Président de la Communauté de Communes
des Pyrénées Audoises